

Fribourg, août 2024

Documents pour le Mois et le Dimanche de la Mission Universelle 2024

« Allez et invitez tout le monde à la noce » (cf. Mt 22,9)

Cher Monsieur le curé,

Chers responsables paroissiaux et agents pastoraux,

Veillez trouver dans cette enveloppe les documents pour le Mois et le Dimanche de la Mission Universelle 2024. Nous espérons qu'ils vous seront utiles pour la préparation et la mise en œuvre de ces événements dans votre paroisse.

Le Pape François a choisi comme thème de son message pour 2024 la parabole évangélique dite « des invités au festin », dans la version selon St Matthieu (Mt 22, 1-14). Il met l'accent sur la mission comme le fait « d'aller » et « d'inviter », une invitation faite pour que « tous » se sachent aimés de Dieu et invités au festin des noces de son Fils.

Le Mois de la Mission Universelle coïncide avec la deuxième session de la XVIème Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques sur le thème « *Comment être une Eglise synodale en mission ?* ». Il nous oriente également vers l'Année jubilaire 2025 placée sous le signe des « Pèlerins d'espérance ». Nous mettre en chemin avec toute l'Eglise, aller et inviter tout être humain à accueillir l'amour de Dieu, avancer dans l'espérance : n'est-ce pas une belle description de notre mission à toutes et tous ? Cette année, nous voulons en particulier nous mettre en route en tant que communauté de prière, d'apprentissage et de solidarité avec l'Eglise catholique en République Démocratique du Congo.

Dans leur appel, les évêques suisses invitent les fidèles à s'unir dans la prière et à soutenir généreusement la collecte. Ceci est tout à fait dans l'esprit de la Bienheureuse Pauline Marie Jaricot, initiatrice des Œuvres pontificales missionnaires : « Une prière par jour, un sou par semaine pour les missions ».

Je vous remercie d'ores et déjà chaleureusement de votre participation à la réussite de cette collecte. Si vous avez des questions, nous vous renseignerons volontiers. Si vous le souhaitez, nous pouvons également vous rendre visite dans votre paroisse ou votre communauté.

Je vous salue cordialement, en demandant au Seigneur de vous bénir.



Erwin Tanner-Tiziani
Directeur Missio Suisse